

RINGKASAN

BUNGA SAELVYA ISTIQOMAH . Audit atas Utang PPN pada PT ANS oleh KAP AOR (*Audit of VAT Payable at PT ANS by KAP AOR*) . Dibimbing oleh NOVI ROSYANTI.

Utang PPN merupakan pajak yang masih harus dibayar termasuk sanksi administrasi berupa bunga, denda atau kenaikan yang tercantum dalam surat ketetapan pajak atau surat sejenisnya sehingga harus disetorkan ke kas negara oleh perusahaan. Salah satu faktor yang dapat menyebabkan timbulnya utang ppn PT ANS yaitu adanya selisih pajak keluaran yang lebih besar daripada pajak masuk. Kini jasa auditor dibutuhkan dalam pemeriksaan utang ppn tersebut karena penjualan rumah yang terjadi pada akhir bulan sedangkan perusahaan telah melaporkan SPT Masa PPN.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah menguraikan proses yang berkaitan dengan audit atas salah satu akun dalam laporan keuangan PT ANS yaitu utang ppn. Menguraikan tahap perencanaan hingga tahap pengujian utang ppn pada PT ANS, menguji asersi atas akun utang ppn pada PT ANS, menguraikan hasil audit terhadap utang ppn pada PT ANS dan memberikan pendapat tertulis terkait audit atas utang ppn pada PT ANS. Dalam hal ini yang dilakukan oleh penulis dalam mengumpulkan data yang terkait dengan topik yang diambil yaitu dengan mempelajari dokumen-dokumen terkait utang ppn serta mengumpulkan bukti audit yang terkait, melakukan wawancara kepada auditor yang terkait dalam pelaksanaan audit pada PT ANS serta studi kepustakaan dengan mengumpulkan referensi dari beberapa buku yang berhubungan dengan auditing dan perpajakan.

KAP Aidil Oscar dan Rekan berdiri pada tahun 2018 yang kegiatannya memberikan jasa atestasi maupun non atestasi, dimana KAP AOR melakukan perikatan dengan PT ANS untuk memberikan jasa audit umum periode Agustus 2019 sebagai salah satu syarat PT ANS untuk melakukan *go public*.

Pengerjaan audit umum oleh KAP AOR terdapat dua tahap yaitu tahap perencanaan dan pengujian. Tahap perencanaan dibagi menjadi dua yakni tahap pra-perencanaan yang memuat pemahaman bisnis, pengendalian intern klien, penentuan waktu dan tim audit maupun menentukan risiko tingkat awal sedangkan tahap pelaksanaan perencanaan audit meliputi prosedur analitik, penentuan materialitas serta program audit. Kemudian untuk tahap pengujian terdiri menjadi dua yaitu pengujian pengendalian yang menghasilkan temuan berupa ketidakpatuhan PT ANS dalam melakukan penyetoran dan pelaporan SPT Masa PPN bulan Juli 2019 dan pada pengujian substantif auditor menemukan adanya salah catat yang dilakukan oleh klien pada akun *prepaid tax-ppn overpayment*. KAP AOR memberikan pendapat wajar tanpa pengecualian, pendapat ini dikeluarkan bukan hanya dari segi utang ppn saja melainkan secara keseluruhan laporan keuangan karena PT ANS meminta jasa audit umum atas laporan keuangannya.

Kata kunci: audit, selisih, utang ppn

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.